

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 23. Mai 2017

Medienmitteilung

Laufende Untersuchungen ERZ Hagenholz

Die beiden Ständigen Kommissionen des Gemeinderats nehmen die Freistellung von Urs Pauli zur Kenntnis. Die laufenden Untersuchungen der Geschäftsprüfungskommission (GPK) und Rechnungsprüfungskommission (RPK) sind umfangreich und beschränken sich nicht auf die Personalie Pauli.

Die Berichte zu den Untersuchungen werden zuhanden des Gemeinderats und nicht zuhanden des Stadtrats erstellt. Der Stadtrat wird vorgängig zur Stellungnahme eingeladen. Dies ist der normale Prozess, um das rechtliche Gehör zu gewähren.

GPK und RPK schliessen ihre Untersuchungen voraussichtlich vor den Sommerferien ab. Die Stellungnahme des Stadtrats wird Ende August erwartet, die Veröffentlichung zwei Wochen darauf.

Eine Beurteilung wird mit der Veröffentlichung des Berichts erfolgen. Die Strafanzeige gegen Urs Pauli wird von den Strafuntersuchungsbehörden zu beurteilen sein.

Es ist dem Stadtrat unbenommen, bisheriges Material in geeigneter Form zu veröffentlichen, insbesondere den Bericht Administrativuntersuchung und den Geheimen Schlussbericht zuhanden des Stadtrats.

Hinweis an die Redaktionen:

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen der Präsident der Sonderkommission ERZ Hagenholz, Urs Helfenstein (GPK), Telefon 079 255 69 68, sowie der Präsident der RPK, Walter Angst, Telefon 079 288 56 92 gerne zur Verfügung.